
 
Radio Borsa - L'ex n.1 di Amazon in Italia svela i retroscena del

colosso di Jeff Bezos
LINK: https://citywire.it/news/radio-borsa-lex-n-1-di-amazon-in-italia-svela-i-retroscena-del-colosso-di-jeff-bezos/a1403173 

Dopo aver lavorato quattro

anni come direttore della

f i l iale ital iana, country

manager, della più grande

s o c i e t à  a l  mond o  d i

e c o m m e r c e ,  A m a z o n ,

l'italiano Martin Angioni ha

deciso di scrivere un libro

per soddisfare anche la

curiosità di tante persone

che s i  chiedono com'è

lavorare per "la macchina

quasi perfetta" creata di

"suo pugno" da Jeff Bezos

dove descrive, dal suo

punto di vista, luci e ombre

della multinazionale fondata

da Jeff  Bezos. E sul la

podcast radio di SoldiExpert

Scf, società di consulenza

finanziaria indipendente,

nello show "La Borsa & la

Vita" giunto al 14° episodio

(in formato anche video sul

c a n a l e  Y o u T u b e  d i

So ld iExpert) ,  racconta

senza  censure  questo

a rgomen to  d i  g r ande

attualità, prendendo spunto

proprio dal libro in parte

auto-biograf ico che ha

scritto: "Amazon dietro le

quinte" (Raffaello Cortina

ed i to re ) .  Tu t t i  hanno

un'opinione su Amazon ma

p o c h i  l a  c o n o s c o n o

veramente. Martin Angioni

incalzato dalle domande di

Roberta Rossi e Salvatore

Gaz iano ,  f onda to r i  d i

SoldiExpert Scf e consulenti

finanziari autonomi, svela

luci e ombre d questa

società; cosa s igni f ica

lavorare dentro il gigante

dell'e-commerce che vale

1600 miliardi di dollari in

Borsa ed è di proprietà

dell'uomo oggi più ricco al

mondo (il fondatore Jeff

Bezos è accreditato da

Bloomberg di una fortuna

superiore ai 200 miliardi di

dollari). E parla anche del

tema valutazioni azionarie e

di un modello di business

ricco di sfaccettature da

conoscere per farsi anche

un'idea se i l  "prezzo è

giusto". Nel curriculum di

Ma r t i n  Ang i on i  ( ogg i

consulente aziendale) prima

di Amazon Italia ci sono

state case editrici (Electa,

gruppo Mondadori, di cui è

diventato il n.1) e prima

ancora banche d'affari come

JP Morgan raggiungendo la

qualifica di vice-president e

occupandos i  d i  az ion i

e u r op ee  e  s t r umen t i

derivati con controparti

istituzionali. E a Berlino

prima aveva lavorato per

una banca come analista di

smal l  cap quotate su l

m e r c a t o  t e d e s c o  e d

e u r o p e o .
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